

1. Praxistag an der Berufsschule für Einzelhandel

Am Dienstag den 13.12.2016 besuchte meine Klasse, die 7g, die Berufsschule für Einzelhandel in Moosach in der Riesstraße 38. Wir wurden von einer Berufsschullehrerin begrüßt. Sie fragte, welche Geschäfte wir kennen. Diese teilten wir in Branchen ein z.B. Textil. Nach einer Gruppenarbeit mit Internetrecherche wurden uns zwei Klassenzimmer gezeigt, die aussahen wie Verkaufsräume. Dort konnte man Schaufensterpuppen bekleiden und Filme von Verkaufsgesprächen drehen. Dann hatten wir Pause und fast alle kauften sich leckere Hotdogs. Anschließend durften wir in Partnerarbeit Eigenschaften eines guten Verkäufers sammeln. Sehr interessant wurde es, als ein Azubi uns von seinem Berufsalltag in einem Sportfachgeschäft erzählte. Mir hat alles gefallen und ich freue mich auf den nächsten Praxistag!

Isabell 7g

